



GARDA MEDIA

Pelaksanaan Bakti Sosial Akiri Kegiatan TMMD Ke 117 Tahun 2023 Kodim 0622/Kab. Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Aug 10, 2023 - 16:41



Kapoksahli Pangdam III/Slw, Bupati Sukabumi dan Dandim dalam penutupan TMMD 117 Kodim 0622/Kab. Sukabumi

Bertempat di Lapangan Desa Mekarjaya kecamatan Jampang Kulon Dandim 0622/Kab. Sukabumi Letkol Inf Anjar Ari Wibowo, S.Sos, M.Si selaku

penanggung jawab pelaksanaan TMMD ke 117 dan dengan mengusung tema *Sinergi Lintas Sektor Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat* Upacara Penutupan TMMD ke 117 Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi dilaksanakan.

Kegiatan ini dihadiri oleh, Kapoksahli Kodam III/Siliwangi, Brigjen TNI Kuat Budiman, S.I.P, Kasiter Kasrem 061/SK, Kolonel Inf Heri Rustanto, Kadispotdirga Lanud ATS, Kolonel Pom Bambang Susilo, Pabandya Wanwil Sterdam III/Slw, Letkol Kav Kiswanto Yudha Kurniawan, Bupati Sukabumi, Bpk. Drs. H. Marwan Hamami, MM, Dandim 0607/Kota Sukabumi, Letkol Inf Yudhi Hariyanto, Dandim 0608/Cianjur, Letkol Inf Mohammad Syaifuddin Fanany, S.H., M.I.P, Dansatradar 216/CBL, Letkol Lek Zendra Mawan Leksana, S.T, M. Eng, Kasdim 0621/Kab. Bogor Mayor Ang Ujang Rohmat, Unsur Forkopimda Kab. Sukabumi, Forkopimcam Jampangkulon, Mewakili Danpuslatpur Marinir 6 Antralina, Lettu Mar Heruman Johari, Kepala UPTD/UPT Wilayah VI Jampangkulon, Kepala Desa Mekarjaya, Bpk. Dahlan S.pd dan Penggerak UMKM Wilayah Pajampangan.

Kapoksahli Kodam III/Siliwangi Brigjen TNI Kuat Budiman, S.I.P selaku Irup membacakan sambutan Pangdam III/Siliwangi, "Alhamdulillah pada kesempatan Upacara Penutupan TMMD Ke 117 Kodim 0622/Kab. Sukabumi Tahun 2023. TMMD merupakan program lintas sktoral untuk membantu mempercepat pembangunan di daerah terutama yang masih minim infrastruktur yang sulit dijangkau. Disinilah TNI hadir guna membantu penyelesaian masalah yang dihadapi oleh Pemda dan Masyarakat. Saya mengajak Pemda dan komponen Masyarakat untuk terus bekerjasama dan bergotong royong membangun daerah guna mengatasi berbagai masalah dan tantangan yang dihadapi demi terwujudnya ketahanan wilayah dan tegaknya NKRI.

Kemudian dengan adanya kehadiran Prajurit TNI ditengah2 Masyarakat selama melaksanakan program TMMD dapat memberikan energi positif untuk lebih bersemangat membangun desa meraih kesejahteraan hakiki dalam berbagai aspek baik fisik maupun non fisik. Maka dari itu Untuk berbagai fasilitas fisik yang telah dibangun pada TMMD Ke 117 agar dipelihara dengan baik.

Pangdam III/Siliwangi selaku pengendali Kegiatan Operasi TMMD menyampaikan terimakasih dan apresiasi setinggi2nya kepada Gubernur Jawa Barat, Bupati Sukabumi, Instansi Kementrian/Lembaga terkait, Polri serta unsur Forkopimda secara khusus kepada Masyarakat yang telah bahu membahu bersama Prajurit TNI. Permohonan maaf apabila selama kegiatan TMMD terdapat perilaku Prajurit yang kurang berkenan dihati Masyarakat, kemudian kepada Dansat agar mengadakan evaluasi pada setiap tahapan kegiatan guna penyempurnaan dan pengembangan TMMD.

Pada pukul 10.37 WIB Upacara Penutupan TMMD Ke 117 Tahun 2023 Kodim 0622/Kab. Sukabumi selesai dilanjutkan dengan menyaksikan pertunjukan Seni Rampak Gendang bela diri Pencak Silat kolaborasi TNI (Satgas TMMD dengan Siswa Siswi SD), Penyerahan Sertifikat, Pembagian secara simbolis/ Baksos kepada Perwakilan Masyarakat kurang mampu/Jompo, Peninjauan Stan Pameran dan Pelayanan publik (Pelayanan program KB, Donor Darah, Pengobatan masal, Gurah mata, Pameran UMKM, Pembuatan SIM, Perpanjangan Pajak Kendaraan, Pelayanan Dukcapil dan Pasar Murah dari

Yogya Palabuhanrtu dan Foto bersama.

Pengguntingan Pita di titik Nol Pengaspalan Jalan Kampung Bojong Jengkol, Penandatanganan Prasasti dan pemotongan tumpeng oleh Kapoksahli Kodam III/Siliwangi mengakiri rangkaian kegiatan penutupan TMMD ke 117 Kodim 0622/Kab. Sukabumi di Desa Mekarjaya Kecamatan Jampang Kulon. (**)